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２学期始業式

９月１日(水)から予定どおり２学期がスタートしま
した。始業式代表スピーチの福井李央さんは「夏休
みはお手伝いができた。二学期はテスト勉強をがん
ばりたい」と発表しました。今年の夏休みは新型コ
ロナウィルス感染拡大が心配される中でしたが、そ
れぞれが夏休みを充実させることができたようです。

大運動会運営委員会
９月14日(火)大運動会の運営委員会が開かれまし

た。参加してくださったのは、保島区長をはじめとす
る自治会役員のみなさんです。お忙しい中、本当にあ
りがとうございました。
今年度の大運動会も新型コロナウィルス感染拡大防

止のために、規模を縮小しての実施となりますが、可
能な範囲ですばらしい大会になるよう努めていきま
す。
地域の皆様にも可能な限り御参加いただき、子供た

ちの頑張りへの応援をよろしくお願いします。

R3与路校・与路地区大運動会
令和３年10月２日(土)8時50分～12時00分

＜地域参加プログラム（予定）＞
●長寿会 ２種目 ●婦人会 １種目
●青壮年団 １種目 ●一般 ４種目

スポーツの基本は走ること，継続すること

校長 前泊 勝利

夏休みが終わって２週間が過ぎました。今年も昨年同
様に新型コロナウイルス感染症のためにいつもとは違う
夏休みとなり，そして学校生活となっています。今後も
「新しい生活様式」に基づいて生活していく必要があり
ます。10月２日（土）に運動会を実施します。今年度
も新型コロナウイルス感染症等への対応から土曜日の半
日実施とします。状況によっては参加者を更に制限して
の実施となることもありますが，ご理解・ご協力そして
ご参加をよろしくお願いいたします。
さて，私は自分の経験から「スポーツの基本は走るこ

と，継続すること」と考えています。中学生時代に放課
後に５分間走がありました。私は長距離は得意ではなか
ったのですが，毎回懸命に取り組みました。その結果と
して１年後にはロードレースで１位になれ，２年後には
２００ｍトラックで１５００ｍを４分台で走れるように
なりました。短距離もある程度速かったのですが中３で
は１１秒台で走れるようになりました。
教師になり，２校で女子バレーボールや野球の顧問を

しながら，陸上の指導をしてきました。短距離も長距離
も練習しました。陸上の練習は土日のみの２時間程度で
したが，高校生になり，陸上（短距離，長距離，投擲）
の全国インターハイに出場した生徒もいました。大相撲
の関取になった生徒もいました。プロ野球選手になった
生徒もいました。
このように自分が走ったことと指

導したのことから「スポーツの基本
は走ること，継続すること」だと考
えています。
「継続すること」はスポーツだけではありません。全

てのことにいえると思います。学習もそうです。学習は
すぐに結果は出ないことのほうが多いです。１年後，更
に後に出ることもあるでしょう。私は継続して取り組ん
だことはいつか結果として顕れると信じています。

ふれあい活動
９月11日(土)、本年度２回目のふれあい活動を実施

しました。今回は、学習発表会に向けての島口劇の台
本作りでした。参加してくださった８名のみなさんか
ら島の方言を教えてもらいながら、台本を作り上げる
ことができました。今年の学習発表会は11月３日で
す。教えてもらった島口をしっかり練習して、すばら
しいステージにできるようがんばります。

おもな10月の行事
２ (土) 大運動会
12 (火) 中学校集合学習会
14 (木) 中学校中間テスト(～15日))
15 (金) 小学校集合学習会
30 (土) 学習発表会予行練習

10月は「体力つくり強調月間」です

与路小・中の様子は加計呂麻島学校ＨＰで(http://kakeroma-school.sakura.ne.jp//yoro/index.html)・・・与路グリーンハウスブログもリンクしてます。

避難訓練
９月８日(火)に火災を想定した避難訓練を行いまし

た。予定では、古仁屋から消防署のかたに来ていただ
いて学ぶ予定だったのですが、新型コロナウイルス感
染拡大防止の関係で本校単独での実施でした。
訓練とは言え、真剣に避難行動をしたりDVDを視聴

したりして学習に取り組むことができました。


